

『2023 全国高専ピッチオブザイヤー』表彰結果について
(お知らせ)

2024年3月13日
一般財団法人持続性推進機構
全国高専ピッチファクトリー事務局

全国の高専生が社会課題を発見し、その解決につながる「ものづくり技術」をテーマに制作された「ピッチ動画」を表彰する『2023 全国高専ピッチオブザイヤー』の表彰結果をお知らせします。今回参加のあったピッチ動画を視聴した企業経営者や高専生からの「いいね」によって、以下の通り、金賞・銀賞が決定しました。

【金賞】

高専名：旭川工業高等専門学校

チーム名：除雪 DX 隊

(学生から一言)

私たちの取り組みに対して、多くの方々から「いいね！」を頂きましてありがとうございます。私たちは、これからも地域の課題を解決できるシステムの研究開発に取り組んでいきますので、引き続き応援をよろしく願います。今回提案している内容は、将来的な起業を視野に入れていますが、研究開発に必要な費用が不足している状況です。ご興味のある方々からの支援を必要としていますので、ご興味のある方は、ぜひご連絡下さい。

(担当教員から一言)

この度は、学生たちの取り組みに対して、高い評価を頂きましてありがとうございます。全国各地の方々から、学生たちの取り組みが評価されることは、彼らの取り組みに対するモチベーションへの励みになります。本取り組みが、次年度以降も継続して実施されることを願っております。今後とも、学生たちと最北の高専の特徴を活かした取り組みを提案していきたいと思っております。

【銀賞】

高専名：香川高等専門学校

チーム名：

(学生から一言)

3年連続銀賞の栄誉を受けることができ、有難く思います。社会に出ても市民に役に立つ仕事、現場最前線で活かすことができれば幸いです。

(担当教員から一言)

今年は一段と良い準備を重ねて、動画作成にも工夫を凝らすことができました。精一杯頑張った学生達と活動できたことが財産となりました。

【銀賞】

高専名：木更津高等専門学校

チーム名：子供たちのやる気を出させ隊

(学生から一言)

社会課題の解決というテーマであるピッチファクトリー。多くの方が環境問題に目を向ける中、私たちは教育という、少し違うテーマに目を向けました。

知識を次の世代に灯していくこの作業が、「正しくそして楽しく行われること」を願い作成したこの動画で、誰かにこの意思が伝わり、評価され、このような賞をいただけるとのことで非常に嬉しく思います。

(担当教員から一言)

今回、アイデアの着想から動画作成まで、学生が自主的に取り組みました。自分の考えを動画にして伝えるという貴重な経験の場を提供していただきありがとうございました。

<全国高専ピッチファクトリーの概要・ピッチ動画の視聴>

<https://ipsus.jp/social-mission/>